
Diretoria executiva do Sintipel tem a primeira 
reunião do ano e debate novas ações 

A  diretoria  executiva  do  Sintipel  se  reuniu  nesta  manha�  de  terça-feira,  11  de
janeiro, pela primeira vez nesse ano, quando avaliou os trabalhos realizados no
final  de  2021  e  começou  a  debater  as  aço� es  principalmente  para  o  primeiro
semestre deste ano. Na reunia�o, coordenada pelo presidente do Sintipel, Emerson
Cavalheiro,  foi  tratado  ainda  da  organizaça�o  do  campeonato  de  futebol  dos
papeleiros,  que  esta'  com  as  inscriço� es  abertas,  assim  como  o  trabalho  de
prevença�o a(  covid-19 desenvolvido nas empresas e as pro' ximas aço� es a serem
desenvolvidas  em defesa  da categoria,  entre  elas  uma grande articulaça�o  para
tentar impedir que o Hospital do Sepaco seja fortalecido, ao inve's de vendido para
a iniciativa privada, como vem defendendo os patro� es do setor. 
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